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Question orale de M. De Bock : L’absence d’entretien de certaines voiries. 

 
M. De Bock souhaiterait obtenir des éclaircissements sur le ramassage des feuilles mortes sur les voiries 

uccloises, car il semble que ce nettoyage n’a pu être effectué récemment dans certains secteurs, notamment dans 
les quartiers du Homborch et du Fort Jaco. 

Le Collège accorde-t-il la même attention à toutes les voiries, notamment aux voiries à sens unique ou aux 
artères soumises à la limitation de vitesse à 20 km/heure ? 

Serait-il possible de communiquer un plan de traitement des voiries, de manière à ce que les habitants 
soient avisés du passage des camions-balais dans leur rue ? 

 
Mme l’Echevin Gol-Lescot répond que des nettoyages ont été opérés rue du Kriekenput le 28 septembre 

et les 2, 5 et 8 octobre, avenue du Furet et avenue des Belettes le 30 septembre, avenue de l’Agneau le 1er 
octobre, allée Jean de La Fontaine le 5 octobre, au Homborch le 6 octobre, rue Jean Ballegeer le 7 octobre et rue 
Engeland le 8 octobre. 

Le ramassage des feuilles n’a pu être effectué précédemment sur l’avenue des Mûres et le Vieux Chemin, 
en raison des travaux menés à Linkebeek qui entravaient le passage des camions. Ce nettoyage aura lieu le 14 
décembre prochain.  

Le territoire communal est traité dans son intégralité, mais l’administration ne dispose ni du charroi ni du 
personnel qui lui permettraient de nettoyer simultanément la totalité du réseau de voiries communales, qui 
s’étend sur plus de 300 kilomètres.  

 
M. De Bock estime qu’il serait opportun de publier le calendrier de passage dans les voiries sur le site 

internet de la commune et dans le Wolvendael, afin de mieux faire connaître ce service rendu à la population 
uccloise. 

 


